

## Der Blick nach vorne

Ein bewegtes Sängergeschehen liegt wieder einmal hinter uns. Anfang des Jahres 2022 haben wir einen neuen Vereinsvorstand gewählt und unserer verstorbenen Sangesbrüder und unseres Ehrenvorsitzenden Armin Denz gedacht. Die Corona Pandemie hält nach wie vor an, trotzdem wollen alle wieder ihr Leben und ihre Aktivitäten, wie wir unser Hobby, das Singen im Männerchor, wieder aufnehmen. Zugangsbeschränkungen zu öffentlichen Räumen wie Gaststätten etc. sind glücklicherweise weitgehend aufgehoben, so dass wir auch wieder, mit entsprechender Vorsicht, gemeinsam singen können. Ein neues Wirtsehepaar ist im Haus Wirichs eingezogen und hat als „Wirtshaus1857“, das Haus wiedereröffnet! Die Stadt Krefeld hat die jährlichen Wandelkonzerte wieder aufgelegt, das erste Wandelkonzert haben wir im Juni wieder vor der Kirche „Maria Waldrast“ im Forstwald durchgeführt, bei schönem Wetter hatten wir den Eindruck, dass die Zuhörer uns nach der Messe gerne zugehört haben. Dabei konnten wir einen Chorsänger gewinnen, der seitdem unserem MGv angehört. Ein weiteres Mitglied konnten wir als Neumitglied aufnehmen. Ein sogenanntes „Fensterkonzert“ konnten wir den Bewohnern und Betreuern des „Gerhard-Tersteegen-Haus“ bringen. Fensterkonzert deshalb, weil auf Grund der Zugangsbedingungen zu Pflegeeinrichtungen der Chorverband NRW zum Singen im Freien, also vor den Fenstern, aufgerufen hatte. Dazu bot sich der umbaute Hof des „Gerhard- Tersteegen-Haus“ an. Die Bewohner haben uns gerne im Freien und von den Balkonen aus zugehört. Unser traditionelles Sommerfest haben wir dann im August auf dem Gelände der „Johanneskirche“ am Bellepweg mit Gesang, kühlen Getränken und Gegrilltem, gefeiert. Ständchen zu 80-sten Geburtstagen und eine Tagesfahrt mit unseren Passiven und Gästen mit Bus und einer Fahrt mit der Brohltal-Bahn zum Bahnhof Engeln und Koblenz waren dann unsere Sommeraktivitäten.

Zur Adventszeit konnten wir dann noch

einmal mit einem Adventskonzert in den Räumen des „Gerhard-Tersteegen-Haus“ die Zuhörer erfreuen und auf die Weihnachtszeit einstimmen, bevor wir mit einer Weihnachtsfeier mit Passiven und Gästen in unserem Probelokal, „Wirtshaus 1857“ (Haus Wirichs), das Sängergeschehen 2022 beenden.

Wir wünschen allen, die uns gerne zuhören und zugehört haben eine schöne Weihnachtszeit, einen guten Rutsch ins neue Jahr und ein friedlicheres 2023.

Unsere Nachkommen werden sicher in der Zeitkapsel der Stadt Tönisvorst über uns nachlesen können. Hören sie uns gerne weiter zu und wenn sie wollen, machen sie mit und proben mit uns jeden Donnerstagabend von 19:30 Uhr bis 21:30 Uhr im „Wirtshaus 1857“.

Ihr und Euer  
*Hans Giebels*



Konzert Maria Waldrast

Foto: Werner Lessenich